



# Ski (descente) : Alexandra Coletti chute et se blesse gravement

Elle avait à cœur de se reprendre après sa sortie dans le super-combiné de lundi. « *Ça se passera mieux* » nous avait-elle confié lundi.

Mais aujourd'hui, à Sotchi, en présence de S.A.S. le prince Albert II la journée fut plus que noire pour la skieuse Alexandra Coletti.

Partie avec le dossard n°33, elle n'a pas vu le bout de la piste de Rosa Khutor. A l'instar d'ailleurs de cinq autres concurrentes qui n'ont pas terminé, dont la Française Marie Marchand-Arvier. C'est dire si cette piste russe a laissé des marques...

## Evacuée en hélicoptère

Quarante secondes après le départ, en prenant un grand virage à droite en devers, Alexandra a glissé et a - malheureusement - fini sa course dans les filets de protection.

« *Elle a dû certainement prendre quelque chose sur la piste, sous les skis, ce qui l'a déstabilisée* » nous précisait à chaud son entourage. La course a été interrompue



*Alexandra Coletti, juste avant le départ... Quarante secondes plus tard, elle sera victime d'une grave chute.*

durant de longues minutes. Le docteur et l'assistance médicale sont intervenus immédiatement. On a craint le pire en voyant les images d'Alexandra, transportée dans la barquette sanitaire. Elle a été évacuée vers l'hôpital de Krasnaya Polyana.

Le diagnostic est lourd : un pied fracturé. Les Jeux Olympiques se concluent donc de la pire des manières pour la skieuse « rouge et blanche ».

**Texte et photo :  
Stéphan MAGGI**

*Attaché de presse  
du Comité Olympique Monégasque*